



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 29 de Noviembre de 2023 – N.º 1757



MUJERES EMPRENDEDORAS

El intendente municipal Mariano Hormaechea acompañó el encuentro de Mujeres Emprendedoras.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



29 de Noviembre

1923 (hace 100 años): Nace Gloria Grahame, actriz estadounidense

1973 (hace 50 años): Nace Jade Puget, músico estadounidense.

1973 (hace 50 años): Nace Lucía Puenzo, cineasta y escritora argentina.

1973 (hace 50 años): Fallece Marthe Bibesco, escritora francorrmana (n. 1886).

1998 (hace 25 años): Entra en vigor la Constitución de Albania.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



MUJERES EMPRENDEDORAS

El intendente municipal Mariano Hormaechea acompañó el encuentro de Mujeres Emprendedoras.



En la tarde del miércoles se desarrolló en la Sede Social del Club Huracán el agasajo postergado, a las mujeres emprendedoras.

Durante la reunión de celebración se destacó que de los más de 360 microcréditos otorgados durante la presente administración 90 son beneficiarias mujeres emprendedoras.

“Creemos en este programa y en la capacidad emprendedora de cada mujer por eso ofrecemos las diferentes herramientas.” Afirmó el Intendente

“El emprendedurismo es generador de los cambios en el desarrollo de la comunidad” Expresó Julio Canteros.

“Fomentamos estos espacios para contribuir a la economía familiar.” Señaló Mercedes Pintos

Recordemos que esta iniciativa de la Secretaría de Desarrollo Humano desde la Dirección de Promoción Social por cuestiones

climáticas se ha reprogramado para este día.

Con el objetivo de reconocer el trabajo y acción de cada emprendedora se las convocó a este encuentro del cual ha participado el Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros, la Directora de Promoción Social Mercedes Pintos, la titular de la Caja Municipal de Préstamos Dra. Andrea Ojeda, la Directora de Acción Social Susana Quiroz; la Concejal Vivían Merlo, y las destinatarias de la distinción las mujeres emprendedoras.

JULIO CANTEROS

El Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros, destacó la importancia del trabajo desplegado por estas mujeres, agradeciendo el acompañamiento de funcionarios, concejales, para expresar: “Es muy importante poder celebrar el esfuerzo que realizan cada uno de Uds., cuando hablamos de desarrollo local, la piedra fundamental está en los emprendedores, donde se generan los cambios en la comunidad y



favorecen al crecimiento económico y de la ciudad, se basa nuestra ciudad en turismo, la capacidad del emprendedurismo es importante, en las encuestas que realiza Turismo, se encuentra satisfecho por los productos que marcan la identidad de Goya, en forma especial de las mujeres, en la continuidad de los lineamientos establecidos por nuestro Intendente, es fundamental visibilizar sus creaciones, su labor, acompañar, para lograr el desarrollo de la economía familiar primero y la economía local como herramienta para el crecimiento, desde la Secretaría felicitamos e invitamos a disfrutar del encuentro, gracias por su presencia.

MERCEDES PINTOS

La Directora de Promoción Social Mercedes Pintos, agradeció a cada una de las emprendedoras por su presencia, por la dedicación, por la búsqueda de generar oportunidades para el crecimiento de su economía familiar, para manifestar: “Gracias a todos el equipo, al Intendente Municipal, por apoyar estas iniciativas, por dejarnos hacer este encuentro de agasajo a las mujeres emprendedoras, porque el pasado 19 fue su día, por razones climáticas hemos postergado, pero acá estamos para destacar de los 396 microcréditos otorgados en la gestión de Mariano Hormaechea del programa Emprendedores Goyanos, 90 son mujeres, demuestra la presencia del estado para fomentar los emprendimientos que son generadores de ingresos personales y permite proyectar como espacio de empleo y desarrollo de la ciudad, el próximo año trabajaremos con los ejes de la administración municipal, tenemos un gran desafío la capacitación, el Club de Emprendedores es una posibilidad para ese objetivo, de esa manera

pueden ayudar a crecer sus proyectos productivos, me resta desearles que pasen bien y disfruten de este agasajo.

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente Mariano Hormaechea comento estar feliz de poder compartir la mesa, este encuentro reseñando las etapas vividas en relación al camino del emprendedor, diferentes lugares desde la Delegación de Desarrollo Social de la Provincia, de Desarrollo Humano y ahora como Intendente, para asegurar: “Se refleja en el resultado obtenido, pudiendo recoger en el recorrido por cada una de las mesas, son muchas las emprendedoras se observa en la entrega de los microcréditos o los talleres son quienes empujan y aprovechan las oportunidades que podemos ofrecer desde la Municipalidad, hoy es el día, es el momento para festejar, celebrar, creemos en esto, acompañamos a las vecinas con inquietudes, ideas o proyectos que vienen haciendo, encontrándose con alguna barrera o dificultad para el despegue, de allí que nosotros ponemos a disposición desde la Municipalidad estos elementos, herramientas, capacitación, club de emprendedores para comercializar de una manera más óptima y generar oportunidades para crear espacios donde pueden exhibir sus productos para la venta, por eso la conjunción de las áreas Promoción Social, Caja de Prestamos, agradezco a Vivian (Merlo) concejal porque esta reglado por una Ordenanza, este programa, esto es lo que planteamos para seguir trabajando, , esto es lo que anhelamos para Uds., feliz día de la mujer emprendedora...

La tarde de agasajo continuo con juego de lotería, sorteos y un ágape a las distinguidas



FUMIGACIÓN EN LOS CIRCUITO AERÓBICOS

El Subsecretario de Salud del Municipio Dr. Emilio Martínez, sobre la reacción de la presencia de mosquitos en nuestra ciudad y la acción a desplegar por el municipio en este sentido.

FUMIGACIÓN EN LOS CIRCUITO AERÓBICOS



El profesional de la salud, expresó: “Hemos conversado con la Dirección de Bromatología, con el área zoonosis, esta es una enfermedad zoonosica tanto el dengue como la patología equina que preocupa a la población, ante esta situación por las condiciones que pueden producir las lluvias pronosticadas, vamos a fumigar en horas de la madrugada en sectores que llamamos circuito aeróbico, donde las personas caminan, hacen sus actividades aeróbicas, de entretenimiento como ser Avenida Alem, Estación de los Niños, Playa el Inga, las Plazas San Martín; Mitre, Placido Martínez, Laguna Bosco, Matadero, cada 10 días haremos esta acción, no obstante la recomendación a los vecinos que usen repelente, ropa adecuada, usar mosquiteros, espirales, todos los elementos que uno tenga acceso.”

CUIDADOS PERSONALES Y COLECTIVOS

Emilio Martínez, señaló: “El cuidado ante la información, sobre esta nueva enfermedad, en conversación con el Director de Bromatología Dr. Depiaggio, que no expandan expresiones de pánico, en la reunión además participó la Dirección de Servicios, y allí se ha tomado la decisión de fumigar estos espacios, con remedios inocuos para el ser humano y las mascotas buscando ese horario de la madrugada, cuando no haya movimiento de personas.

Para aconsejar: : “En el nivel de preocupación me preocupa más el dengue que esta enfermedad equina, por eso somos reiterativos en la recomendación del uso del repelente fundamentalmente

CIRCUITO NATURAL

En relación a la aparición de esta nueva enfermedad transmitida por el mosquito a los equinos, aclaró: “Los mosquitos para explicar el circuito natural sobre esta aparición, el caballo es un receptor de la enfermedad, el mosquito es el transmisor, adquiere de las aves, de los roedores, y deposita en el caballo, por eso se llama circuito natural, no podemos controlar a los animales silvestres, la vacunación es para el equino para este tipo de enfermedad, debemos adaptarnos a lo que nos ofrece la naturaleza, tomar los recaudos, pero es rara que afecte a los seres humanos.”

MEDIDAS DEL SENASA

Para dejar bien en claro, ilustró: “El comunicado es emitido desde SENASA, no desde el Ministerio de Salud Pública de la Provincia o Nación, es raro que produzca en



los seres humanos, lamentablemente todo lo que genera pánico circula más rápido, por eso pedimos la precaución, los recaudos hacia el mosquito, tenemos factores climáticos que contribuyen a la reproducción del mosquito, pero más pensando en el dengue.”

Finalmente reiteró las recomendaciones a los vecinos: “Debemos cuidarnos porque tendremos una temporada de mucho calor y lluvias según los pronósticos, pero sin entrar en el pánico que muchas veces se originan en las redes, y ser cuidadosos, reitero por eso haremos estas fumigaciones en los lugares mencionados.

EL GOBERNADOR CUMPLIRA INTENSA ACTIVIDAD DURANTE LOS DIAS JUEVES Y VIERNES EN GOYA

Gustavo Valdés durante su estadía en nuestra ciudad dejará inauguradas varias obras en Goya y en la zona rural, completando la agenda el día viernes con la entrega de Netbook del Programa: “INCLUIR FUTURO “



VISITA DEL SR. GOBERNADOR, DR. GUSTAVO ADOLFO VALDÉS
A LA LOCALIDAD DE GOYA. -

DÍA: JUEVES, 30 DE NOVIEMBRE DE 2023.-

ARRIBO A GOYA

12.00: INAUGURACIÓN DE 27 KM DE ENRIPIADO DE RUTA PROVINCIAL N° 26.

16.00: INAUGURACIÓN DE 770 METROS DE PAVIMENTO E ILUMINACIÓN DE LA AV. DÍAZ COLODRERO.
Lugar: Av. Díaz Colodrero y Chile.

17.00: INAUGURACIÓN DE LA ILUMINACIÓN DEL CLUB AMAD.
Lugar: San Martín 730.

18.00: INAUGURACIÓN DE 2650 METROS DE PAVIMENTO E ILUMINACIÓN DE LA AV. ALÉM.
Lugar: Av. Alem y Paso de los Libres.

DÍA: VIERNES, 1° DE DICIEMBRE DE 2023.-

GOYA

10.00: ENTREGA DE 860 NOTEBOOKS DEL PROGRAMA “INCLUIR FUTURO”
Lugar: Colegio Secundario “Dr. Juan Eusebio Torrent”, Belgrano 1508.

Desde su arribo previsto para el jueves 30 en horas del mediodía el Mandatario Provincial junto al Intendente Municipal y funcionarios de ambos gabinetes dejarán inauguradas las obras de enripiado en la Ruta Provincial 26; pavimento e iluminación en la Avenida Díaz Colodrero; la iluminación en el Club AMAD y la inauguración de 2650 metros de pavimento e iluminación en la Avenida Alem. La actividad programada por el Gobernador Gustavo Valdés, concluirá el viernes a las 10 horas con la entrega de las Netbook en el Colegio “Juan Eusebio Torrent” del

Programa: “INCLUIR FUTURO”

Visita del Gobernador a la ciudad de Goya

DIA: JUEVES 30 DE NOVIEMBRE
ARRIBO A GOYA

12 horas: Inauguración de 27 Kilómetros de enripiado en Ruta Provincial 26

16 horas: Inauguración de 770 metros de pavimento e iluminación de la Avenida Díaz

Colodrero.
LUGAR: Avenida Díaz Colodrero y Chile

17 horas: Inauguración de la Iluminación del Club AMAD
LUGAR: San Martín

730
18 horas: Inauguración de 2650 metros de pavimento e iluminación de la Avenida Leandro

N. Alem
LUGAR: Avenida Alem y Paso de los Libres

DIA VIERNES 01 DE DICIEMBRE

10 horas: Entrega de 860 Netbooks del Programa: “INCLUIR FUTURO”

LUGAR: Colegio Secundario “Dr. Juan Eusebio Torrent”



CONCIERTO DE COROS



La Dirección de Cultura invita al Concierto de Coros en la Sala del Teatro Vocacional Candilejas ubicada en la calle San Martín 451.

En la velada actuarán el Coro Infanto Juvenil bajo la Dirección de la Profesora Selva Vera y el Coro Polifónico Municipal “Elidia Andino” bajo la dirección de su creadora Elidia Andino

Viernes 1 de diciembre en el Teatro Vocacional “Candilejas” a las 20 y 30 horas

Director de Compras y Suministros:

ACLARACIONES Y PRECISIONES SOBRE LA SOLUCIÓN DEL ESTACIONAMIENTO MEDIDO

El Director de Compras y Suministros de la Municipalidad, Gonzalo Méndez Vidal se refirió al funcionamiento del nuevo Sistema de Estacionamiento Medido, y brindó precisiones sobre el uso del sistema y otros aspectos.



nuevo sistema, que otorga rapidez y mayor transparencia, mediante el uso de las nuevas tecnologías.

SOBRE SANCIONES

El Director de Compras y Suministros de la Municipalidad, Gonzalo Méndez Vidal hizo una serie de aclaraciones y brindó precisiones.

Méndez Vidal precisó: “Una persona estaciona el vehículo y la gente del equipo hace un primer control. Porque una persona puede estacionar y bajar por algún trámite expeditivo y volver. No somos tan estrictos. Pero si uno deja el auto y no activa (al estacionamiento medido), es pasible de una sanción”.

NO SE BUSCA SANCIONAR

“El espíritu del Estacionamiento Medido no es sancionar. Sino que buscamos el ordenamiento del tránsito. Goya crece cada vez más. Tiene un parque automotor

Hace algunas semanas, el municipio encaró la implementación de la Solución de Estacionamiento Medido (SEM) que comenzó a aplicarse con el objetivo de reordenar el estacionamiento en el microcentro de Goya. En el tiempo que lleva en funcionamiento, se destaca la adaptación de los goyanos al



grande. La actividad de los vehículos en el centro es intensa, sobre todo en el horario comercial. El objetivo es que a los comerciantes no se les estacione cinco o seis autos durante mucho tiempo. La idea es que quien entre en ese espacio, use el mínimo tiempo posible y luego se vaya”, explicó el funcionario.

USO Y FRACCIONAMIENTO DE HORAS

También, el funcionario expresó cómo se cobra el tiempo de estacionamiento en lo que respecta a las horas y al uso de las horas: “En el sistema anterior uno compraba una tarjeta y siempre era una hora. A partir de la implementación de la Solución de Estacionamiento Medido, la primera hora se cobra entera. Pero a partir de la segunda hora se empieza a fraccionar. Si uno está 1 hora y 20 minutos, paga por eso y no por las dos horas”.

UNA EVALUACIÓN POSITIVA

Méndez Vidal hizo una evaluación positiva del Estacionamiento Medido actual: “Es un producto que si bien es novedoso para nosotros ya se implementa con éxito en más de 50 municipios”.

CAMBIO A SISTEMA PRÁCTICO

“De ese sistema tradicional: poco práctico, anti ecológico por el uso

del papel, se vino a migrar a una aplicación que lo que hace es trasladar al usuario la gestión. Es una auto gestión”.

“Estamos conformes con el producto, lo hemos trabajado en conjunto con la Universidad de La Plata. Hemos creado una mesa de trabajo donde se trató de ver todas las posibilidades para que sea una solución y que sea un producto amigable y de fácil implementación y de fácil uso por parte del usuario y no un problema. En esos términos estamos satisfechos”, dijo.

FUNCIÓN DE TARJETEROS

Personal de Estacionamiento Medido, o sea los “tarjeteros” que está debidamente identificado ayudar al automovilista a utilizar el sistema, lo orienta, brinda información, y a la vez colabora con el control del sistema, de que todos los automovilistas efectivamente paguen el Estacionamiento Medido

Gonzalo Méndez Vidal aclaró: “Si bien la aplicación está pensada para que no se necesite alguien en la calle. Teníamos la consigna de no dejar a los tarjeteros sin sus tareas. Así que reconvertimos este producto, vimos cómo ellos podían colaborar y tener una responsabilidad. Y adaptamos la herramienta a nuestras necesidades”.

CONTINÚA LA PREINSCRIPCIÓN PARA TECNICATURAS UNIVERSITARIAS EN PROGRAMACIÓN Y MECATRÓNICA EN GOYA

UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA NACIONAL FACULTAD REGIONAL RESISTENCIA

Goya ciudad

PRE-INSCRIPCIÓN DEL 25 | 10 AL 04 | 12 | 23

Extensión Aulica Goya

TECNICATURA UNIVERSITARIA EN PROGRAMACIÓN

Requisitos de Ingreso:
-Cumplimentar preinscripción
-Cursar y aprobar seminario de nivelación
-Completar inscripción definitiva en Dpto. Alumnado.
-Entregar documento de compromiso firmado.

Seminario de Nivelación:
Matemática Diciembre 23 | Algoritmia Febrero 24

Pre-inscribirse:
<https://www.Frre.utn.edu.ar/academico/inscripcion/>

MÁS INFORMACIÓN:
www.Frre.utn.edu.ar/taq

taq@goya.gob.ar
taq@frre.utn.edu.ar
Español N°831 | Lu. a Vi. 14 a 19hs.

La Municipalidad de Goya, en colaboración con la Universidad Tecnológica Nacional - Facultad Regional Resistencia (UTN-FRRE), informa que las preinscripciones para la Tecnicatura Universitaria en Programación y la Tecnicatura Universitaria en Mecatrónica se encuentran abiertas hasta el próximo 4 de diciembre.



Para la Tecnicatura Universitaria en Programación, se han establecido requisitos específicos que los interesados deben cumplir:

- Completar la preinscripción.
- Participar y aprobar el seminario de nivelación.
- Realizar la inscripción definitiva en el Departamento de Alumnado.
- Entregar el documento de compromiso debidamente firmado.

El Seminario de Nivelación consta de dos etapas: Matemática en diciembre de 2023 y Algoritmia en febrero de 2024.

MECATRÓNICA

En cuanto a la Tecnicatura Universitaria en Mecatrónica, se destaca que su duración es de dos años y medio, distribuida en cinco cuatrimestres de clases teóricas y prácticas, de manera presencial. Los requisitos para ingresar

incluyen la participación en un Seminario de Ingreso, que abarcará temas de Matemática, Física y Comunicación Lingüística, programado para el mes de febrero de 2024.

Las clases de ambas tecnicaturas se llevarán a cabo de manera presencial, de lunes a viernes, en horario de 17 a 21 horas.

Para obtener más información y realizar consultas, se han habilitado los siguientes canales de contacto:

Correos

electrónicos: itg@goya.gob.ar / tmf@frre.utn.edu.ar

Este programa educativo representa una oportunidad única para aquellos que buscan formarse en áreas clave como la programación y la mecatrónica, consolidando así la oferta académica de la región y promoviendo el desarrollo de habilidades especializadas en el ámbito tecnológico.

Agenda deportiva de verano:

DICIEMBRE Y ENERO SERÁN A PURA AVENTURA PARA LOS AMANTES DE LA NATACIÓN Y EL RUNNING

Se viene el verano y la Dirección de Deportes prepara una serie de actividades para toda la familia con encuentros de competición, de carácter recreativo y de natación. Desde el municipio se apuesta a impulsar el deporte y turismo.

"Campeonato 2023-2024"
Aguas Abiertas
Ciudad de Goya

- **Fechas:** 1ª Fecha: 17 de Diciembre del 2023.
2ª Fecha: 7 de enero del 2024.
3ª Fecha: 11 de Febrero del 2024.
- **Distancias:** 450; 1500 y 3000 metros.
- **Categorías:** Prejuveniles, Juveniles, Master (A, B, C y D).
- **Inscripción y Reglamento en Dirección de Deportes.** WhatsApp 3777-473180

17 de diciembre/
Playa El Inga
8:30 hs.

<https://forms.gle/3Vae9hjGGcDSF49>

Goya Dirección de Deportes

Una de ellas es la vuelta de Aguas Abiertas que el año pasado tuvo muy buen caudal de participantes. En esta oportunidad la competencia promete desafiar a los nadadores en las aguas del Riacho Goya.

El evento se llevará a cabo el domingo 17 de diciembre con fecha sucesiva el 7 de enero de 2024, y la tercera el 11 de febrero de 2024. Será una oportunidad



perfecta para disfrutar del verano y poner a prueba las habilidades acuáticas.

El año pasado compitieron nadadores locales, de Reconquista, Chaco, Misiones, Corrientes.

En este sentido, la Escuela Municipal de Aguas Abiertas prepara su Team para competir y tratar de obtener los primeros lauros para la novel institución creada el año pasado.

“Se viene monitoreando constantemente la cuestión del río y manteniendo charlas con el Jefe de Prefectura Goya por una cuestión de seguridad, lo que pregonamos siempre esto de garantizar la seguridad del atleta con acompañamiento de guardavidas y con botes de apoyo”, consideró el director de Deportes, Alejandro Lago.

Respecto a la primera cita del 17 de diciembre, desde la organización iniciaron el periodo de inscripción con “consultas de los nadadores, impulsando este Aguas Abiertas, ya están al tanto atletas de Buenos Aires, Reconquista, así que esperamos una primera fecha con buena convocatoria, el intendente Hormaechea muy comprometido con las actividades de verano así que venimos preparándonos con el equipo”, dijo.

Se pueden realizar consultas a través del sitio de Facebook: Dirección de Deportes o Instagram: deportesgoya o al celular 3777/473180

AVENTURA NOCTURNA

Otra de las propuestas de la Dirección de Deportes que fue anunciada por Lago es la 3ª Edición del Trail Run Aventura Nocturno, a llevarse a cabo el sábado 6 de enero, desde las 21 horas en playita El Ingá. La modalidad que llegó para quedarse se puso de moda durante la pandemia por lo desafiante de la aventura y muy buena aceptación que tuvo entre los corredores.

“Hay un excelente equipo que ya está trabajando para proyectar esta aventura nocturna en Goya”.

La competencia fue creada para atletas pedestres, con tramos de diferentes superficies que desafían los límites con senderos agrestes con desnivel, tramos sobre arena, ripio y agua entre otros obstáculos naturales y con la sola ayuda de luz frontal.

“En su momento se darán a conocer las categorías a competir, distancias, modalidad de inscripción, los diferentes servicios que tendrá la carrera, así que seguramente será todo un éxito esta nocturna de Goya”, finalizó.

INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA ANUNCIÓ PAGO DE SUELDOS CON AUMENTOS SALARIALES PARA TOTALIDAD DE EMPLEADOS MUNICIPALES



Mariano Hormaechea
@marianohormaech

Además, a partir de la semana que se abona el jueves 7 de diciembre, el personal por día tendrá un aumento de 18% en su retribución. El personal por expediente cobrará su retribución del mes de noviembre con un incremento del 18%.

[#VamosGoya](#)

El Intendente Municipal de Goya, el doctor Mariano Hormaechea, comunicó a través de sus redes sociales importantes novedades relacionadas con el salario del personal municipal. El mandatario informó que el



jueves 30 de noviembre se realizará el pago correspondiente al mes de noviembre, para personal de planta y contratados, incorporando un incremento del 18% sobre el salario básico.

Este aumento salarial comprende a los empleados de Planta Permanente, Contratados, por Expedientes y Personal por día, que prestan sus servicios bajo la órbita del Municipio de Goya.

Además, el intendente Hormaechea anunció un

incremento salarial para el personal que percibe su remuneración de forma diaria. A partir del jueves 7 de diciembre, este grupo recibirá un incremento del 18 % en sus retribuciones y en el caso del personal que cobra por expediente, el aumento del 18% también se reflejará en la retribución correspondiente al mes de noviembre.

Los medios habituales de pago se utilizarán para canalizar estas mejoras salariales, garantizando una transacción eficiente para todos los beneficiarios.

FRENTE A LA INVASIÓN DE MOSQUITOS, FUMIGARÁN EN ESPACIOS VERDES DE GOYA

Este jueves a la madrugada comienzan a fumigar en plazas, paseos y otros espacios verdes de Goya. Los trabajos tienen por objetivo controlar la presencia de poblaciones de mosquitos y prevenir enfermedades, especialmente el dengue.



El Director de Bromatología, Pedro Depiaggio comunicó a la comunidad que se inician fumigaciones en espacios verdes.

En un contacto con Radio Ciudad dijo: “El viernes a partir de la 1 de la mañana. En el horario de madrugada es ideal para hacerlo. Empezamos de 1 en adelante, horario en el que hay menos gente en las plazas”.

“Estas tareas las haremos entre la gente de Zoonosis que está en Bromatología y la Dirección de Servicios.

INVASION DE MOSQUITOS

El funcionario explicó la inédita invasión de mosquitos que se constata en las últimas semanas: “Ocurre que con la seca intensa que hubo, el mosquito estaba aletargado y ahora con las lluvias eclosionaron vinieron con todo”.

PROLIFERACIÓN INCESANTE

El Director de Bromatología aclaró que la fumigación es un paliativo. La proliferación del mosquito es incesante. Comentó: “En Costa Surubí hicimos fumigaciones dos veces. El otro día se hizo en La Rotonda. También en la plaza de Los Niños. Hacemos esto y a los dos días hay mosquitos de nuevo”.

RECOMENDACIONES FRENTE AL MOSQUITO

Pedro Depiaggio dio recomendaciones frente a la proliferación de mosquitos que pueden propagar el dengue: “Les decimos a la gente que esté dentro de sus hogares en el horario



donde aparecen los mosquitos. Sobre todo a la mañana temprano y a la tardecita. Las casas tienen que tener telas mosquiteras y en las reuniones que se hagan lleven repelentes para evitar riesgos. Y en las casas usar el espiral y usar ropa gruesa en lo posible”.

ENFERMEDAD EQUINA

Pedro Depiaggio confirmó que se denunció un brote de encefalomielitis equina en Goya, Lavalle y su zona y en el Norte de Santa Fe. El Senasa confirmó casos mientras que existen sospechosos en otras provincias.

Los síntomas: los caballos empiezan a tener fiebre alta, falta de apetito, somnolencia o hiperactividad. El caballo enfermo pierde el control muscular y sufre descoordinación.

Pedro Depiaggio precisó: “Hubo pocas denuncias. Se confirmó un caso recién el sábado. Pero no se sabía. Estábamos en el aire sin

saber de la enfermedad que afecta a los caballos”.

“Es una enfermedad que antes era de vacunación obligatoria. En el 2017 se dejó de vacunar”, manifestó.

“Es una enfermedad transmitida por el mosquito”.

“Hay una demanda importante de vacunas. Hay preocupación. Cuando hay escasez sube el precio de la vacuna”.

“Las veterinarias no tienen vacunas. Las farmacéuticas las tendrán dentro de 15 días. Por eso fuimos con la doctora Erro al Senasa para interiorizarnos. Y por supuesto. Todos esperamos que se permita la importación de vacunas que están en Brasil. Eso, seguramente, nos dará un alivio. La enfermedad se manifestó en esta zona de Goya; Lavalle y zona norte de Santa Fe”, finalizó Depiaggio.

SORTEO PROGRAMA BUEN CONTRIBUYENTE 2023

TRES MILLONES Y MEDIO MÁS ELECTRODOMÉSTICOS EN PREMIOS

El próximo 14 de diciembre se realizará el sorteo del Programa de “Buenos Contribuyentes”, este sorteo comprenderá a todos los contribuyentes que se encuentren con sus impuestos y tasas al día, quienes hayan cumplido con los pagos puntuales de sus obligaciones tributarias.



Los sorteos se realizan entre los contribuyentes que estén al día con los pagos de Impuesto Inmobiliario, Automotor, Motovehículos y Tasas por Servicios, tomando pagos

ingresados al 07 de diciembre de 2023 inclusive.

En esta oportunidad la Municipalidad de Goya estableció los siguientes premios para el sorteo de “Buenos Contribuyentes”.

1er Premio Dos Millones de Pesos (\$ 2.000.000)

2do Premio Un Millón de Pesos (\$ 1.000.000)



3er Premio Quinientos Mil Pesos
(\$ 500.000)

4to Premio Un Horno Eléctrico 25
LT

5to Premio Un Termo Eléctrico

6to Premio Una Mixer Maspertic

7mo Premio Un Exprimidor 120W

8vo Premio Una Tostadora Acero
Inoxidable

9no Premio Una Cafetera Control
Temperatura Automática

10mo Una Planchita de Cabello.

Texto de Resolución autorizando
el sorteo del Programa del “Buen
Contribuyente”

RESOLUCIÓN N° 1788

AUTORIZANDO A REALIZAR
SORTEO “GOYA CIUDAD
PREMIA A LOS BUENOS
CONTRIBUYENTES”

VISTO:

La
necesidad de incentivar a los
contribuyentes obligados al pago
de las tasas e impuestos
municipales al cumplimiento
voluntario y de reconocer el
esfuerzo de los vecinos que
mantienen al día sus obligaciones;

CONSIDERANDO:

Que, el
incentivo a la colaboración
ciudadana resulta un medio
eficiente a fin de ampliar la base
de contribuyentes cumplidores, los
cuales procuran mantener al día y

sin deudas sus deberes y
obligaciones;

Que, con este sorteo se intenta
aumentar los recursos del
Municipio para así optimizar los
servicios que el mismo debe
prestar diariamente a los vecinos
de nuestra ciudad y reconocer a
aquellos que ayudan a sostener el
Estado mediante su
responsabilidad y compromiso.

Por ello;,,,,,;

EL INTENDENTE MUNICIPAL

RESUELVE:

ARTÍCULO 1º: AUTORIZAR la
realización de un sorteo
denominado “GOYA CIUDAD
PREMIA A LOS BUENOS
CONTRIBUYENTES” el día 14 de
diciembre de 2023 entre los
contribuyentes que hayan
cumplido con el pago puntual de
sus obligaciones tributarias según
los criterios establecidos en el
anexo de bases y condiciones.

ARTÍCULO 2º: APROBAR Las
cláusulas, bases y condiciones del
sorteo establecidos en Anexo I, el
cual forma parte de la presente
Resolución.

ARTÍCULO 3º: COMUNÍQUESE
con copia a la Dirección de Prensa
a los fines de su difusión a través
de los medios de comunicación
masivos.

ARTÍCULO 4º: NOTIFÍQUESE,
regístrese, publíquese, sáquese
copia para quién corresponda y
oportunamente ARCHÍVESE.



HERMANDAD GOYA - ALEMANIA

Se afianza el vínculo de hermandad entre nuestra ciudad y la localidad alemana de Neustadt.



Para ratificar ese compromiso de hermandad, durante la jornada del miércoles y vía teleconferencia, el Intendente Mariano Hormaechea mantuvo desde el Salón de Acuerdos del Municipio una charla con el Alcalde Marc Waigel de la ciudad alemana.

De la reunión además participaron, el Dr. Wolfgang Ressmann (ex concejal), el Director de Prensa de Goya Alejandro Medina, el Director de Cultura Manuel Zampar, el ex intendente Daniel Jacinto Ávalos, la ex Directora de Cultura Margarita Fogantini, su sobrina ingeniera electrónica Paula Fogantini Pitton y la profesora de inglés Bettina Miretti, además de la editora del periódico Rheinpfalz, Stefanie Brunner.

La oportunidad fue propicia para realizar a través de la narrativa e imágenes una presentación de ambas ciudades. Fue así que, en primer término, el intendente Mariano Hormaechea contextualizó geográfica y socioculturalmente a la ciudad, segunda en importancia en la provincia y la más sobresaliente en la zona sur. Comentó de las bondades y potencialidades de Goya en lo económico productivo, lo cual incluye el turismo y la cultura. En esta línea también destacó que uno de los ingresos a la ciudad, de acceso vehicular y para transporte de cargas, es la avenida “ciudad de Neustadt”, establecido por ordenanza N°19 del año 1980, junto a la cual se encuentran otros importantes espacios como el Polo Tecnológico Goya, clubes deportivos, la fábrica de cerveza artesanal e incluso vecinos inmigrantes alemanes como el caso de Don Rodolfo Pablo Betzel.

En la declinación de la charla ambos funcionarios coincidieron en sumar esfuerzos para que encuentros de similares características se concreten a la brevedad posible.

GOYA Y SUS ATRACTIVOS

Ante una pregunta de la editora del periódico Rheinpfalz, Stefanie Brunner, el Intendente Mariano Hormaechea reseñó las actividades principales de nuestra ciudad en relación al turismo y hábitos culturales, como el mate y la gastronomía autóctona.

“El principal atractivo de nuestra ciudad es la pesca deportiva con devolución”, comenzó diciendo Hormaechea para puntualizar luego en la Fiesta Nacional del Surubí, de trascendencia internacional y llamada debido a ello por sus protagonistas como “el Mundial de Pesca”. Preciso que “este año participaron 1.200 embarcaciones, tripuladas por 3 personas en cada embarcación”, y que este concurso de pesca con devolución se realiza todos los años a fines de abril y principio de mayo. “Ya estamos trabajando sobre la próxima edición del concurso de la pesca del surubí”, pez que se destaca en la gastronomía local por su sabor y bondades culinarias.

“Goya cuenta con muchos atractivos durante todo el año. La agenda arranca con el carnaval de nuestra ciudad, una fiesta popular que se realiza desde el mes de enero y participan agrupaciones y comparsas brindando un espectáculo de baile, música y mucho brillo. En esta época estival, espacios naturales de nuestra ciudad como la playa El Ynga y el Parque Acuático convoca al turismo de la región. En cuanto a las fiestas continúa con la Fiesta del Surubí, y posteriormente otras como la Pesca Variada Embarcada con Devolución, la Previa del Surubí, entre otros que organizan los clubes pesqueros locales. Además, se realiza la Fiesta del Inmigrante, la cual reúne a las colectividades asentadas en Goya. La



Feria del Libro es un encuentro que ha venido creciendo año a año, una convocatoria desde el libro con presencia de artistas y escritores locales y de otros lugares que nos visitan”.

Además, puso de relieve una de las características de Goya y su gente, vinculada en este caso al deporte. Clubes (Huracán, Central, Matienzo, Unida, AGDA, AMAD...) y disciplinas (fútbol, básquet, hockey, tenis, golf...) fueron parte del recorrido expositivo que Hormaechea brindó ayudado por la traductora.

RESSMANN

En 1992 se celebraron 25 años de la hermandad entre ambas ciudades, y fue entonces que el Dr. Wolfgang Ressmann (ex concejal) estuvo presente en Goya. En aquella ocasión era intendente Daniel Ávalos y directora de Cultura Margarita Fogantini.

En este nuevo encuentro virtual, Ressmann se manifestó contento de retomar el contacto con Goya. “A pesar de las distancias que nos separan geográficamente esperamos mantener relaciones fructuosas y establecer a través del Rotary contactos como los de años atrás”, deseó el ex concejal, al tiempo que dejó un abrazo cordial a los presentes y a las personas con quienes trató y cultivó amistad en su paso por nuestra ciudad.

MARC WAIGEL

Por su parte, el Alcalde Marc Waigel retribuyó los saludos y agradeció la información brindada sobre la ciudad hermana Goya. “Estoy muy sorprendido”, dijo el alcalde tras el relato, y en un esfuerzo por pronunciar correctamente el nombre de nuestra ciudad, pidió ayuda a la traductora para precisar la pronunciación. “Es fascinante las posibilidades que tenemos hoy en día de comunicarnos. Estamos en otra era donde los medios hacen posible para comunicarnos y, espero que a partir de hoy, de este encuentro, podamos establecer contactos más a menudo. Agradezco al señor Ressmann por haber sido el iniciador

en renovar este contacto con la ciudad de Goya”.

El alcalde de la hermana ciudad de Neustadt también destacó que “la periodista de nuestra revista hizo un artículo este verano sobre la calle que tiene el honor de llamarse Goya, en Neustadt”.

Recordó que esta hermandad inició hace 60 años y que está muy contento de renovarla y deseoso de que tenga frutos productivos.

Comentó que a diferencia de lo que ocurre en Argentina, el tiempo de gobernabilidad es para ellos de 8 años. “Neustadt es más pequeña que Goya, de 55.000 habitantes; y actualmente recibimos a 1.000 familias provenientes de Ucrania”.

Sobre la ciudad mencionó que se trabaja con ahínco en cuanto a la identidad, a través de la cultura y el turismo, además de la agricultura y la parte vitivinícola. “Es un centro enológico, con 2500 hectáreas de cepas plantadas y 5.000 hectáreas de bosque en toda la región. Por eso la ciudad es atractiva para el establecimiento de las familias, no así de industrias. También la construcción se desarrolla en beneficio de los habitantes”.

BETTINA MIRETTI

Bettina Miretti, a su momento compartió recuerdos y experiencias compartidas por su madre con ese pueblo alemán.

“En los años 1979 y 1980 mi madre tuvo la oportunidad de entrevistar al alcalde de esa localidad, oficiando de traductora para el Intendente de nuestra ciudad de esa época, Antonio Villarreal, al celebrar la hermandad de Neustadt y Goya. En gratitud por esa atención, la invitaron (a mi madre) a visitar la ciudad alemana, resultando excelentes anfitriones. En su valija recopiló los mejores recuerdos de esa incursión, con un presente entregado que lo conservo como recuerdo de mi mamá, pero también como la estampa de ese lugar. Es lo que estoy mostrando ahora...”, precisó.

FRATERNIZACIÓN

29 de Noviembre – Pág. 14

Desde ambas ciudades se indicó como un verdadero placer retomar este vínculo, anhelando reforzar los lazos de hermandad que nos une por medio de algún tipo de actividad compartida, por lo cual se dejaron las puertas abiertas para esta integración fraterna.

Tanto Hormaechea como Waigel se ofrecieron como anfitriones para cuando deseen conocer a su ciudad hermana, a fin de retomar el vínculo y ratificar la hermandad existente entre Goya y Neustadt.

REINAUGURACIÓN DE LA RADIO “ÑANDEROGA”, DEL INSTITUTO SUPERIOR GOYA

Este martes 28 de noviembre, a las 20:30 horas se llevó adelante la reinauguración de la radio socioeducativa del Instituto Superior Goya, que fuera creada en septiembre de 2013.



Para la ocasión se contó con la presencia del Intendente Municipal Mariano Hormaechea, quien invitó a aprender de los personajes emblemáticos de la comunicación local.

Por su parte, en el momento de expresar los sentimientos, Carlos Gómez Muñoz y Alejandro Medina coincidieron en la facilidad de oportunidades para formarse en Goya, animando a utilizar la radio como herramienta de comunicación del accionar del ISG

El actual coordinador de la misma, Lic. Francisco Di Filippo, hizo las veces de maestro de ceremonia y luego de realizar un racconto acerca de la historia del medio de comunicación y de rescatar el esfuerzo de la cooperadora escolar para darle un lugar central al mismo,

le cedió la palabra al Rector del Instituto Superior Goya, Dr. Daniel Lesteime, quien agradeció la presencia de los presentes y señaló la importancia sociocultural y académica que significa para el Instituto contar con la FM “Ñanderoga”.

Agradeció al Intendente Hormaechea su apoyo a la institución, al equipo institucional conformado por docentes y estudiantes que pintaron el mural con el cual le dieron imagen al nuevo espacio que ocupa la radio dentro del edificio, recordó a la licenciada Ana Lucía Rolón Soto, quien fuera la primera coordinadora de “Ñanderoga” y agradeció muy especialmente la presencia de Carlos Gómez Muñoz, la voz de Goya, del Director de



Prensa Municipal, Alejandro Medina y su equipo, y de la locutora Norma Sandre por acompañarnos en un momento tan importante para la institución.

Luego del Rector hizo uso de la palabra el Intendente Municipal, Dr. Mariano Hormaechea, quien señaló que siempre que viene al Instituto se siente gustoso por las diferentes actividades con que se encuentra, además de rescatar el valor que tiene un medio de comunicación como la radio para la formación de una ciudadanía crítica.

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente Mariano Hormaechea, expresó: “Agradezco por la invitación, es importante acompañar a este Instituto emblemático para nuestra ciudad, a toda la comunidad educativa del ISG. Siempre que vengo a este lugar se están haciendo cosas, talleres, entregando certificados..., por eso rescato el trabajo; por eso también apostamos al desarrollo de la ciudad, la educación, la formación es necesaria para desenvolverse en la vida y en la profesión que adquieren”.

“En este caso es la reinauguración de la radio comunitaria, para mejorar la comunicación, dos personas que son símbolos de la comunicación: Carlos (Gómez Muñoz) y Alejandro (Medina); esto sirve para mejorar, que nuestra ciudad sea mejor, seamos mejores. Gracias Francisco (Difilippo), es un honor acompañarlos en la reinauguración de la radio”.

Seguidamente, el maestro de ceremonias invitó a hacer uso de la palabra a los reconocidos locutores presentes, quienes destacaron la importancia que tiene un medio como éste para la formación académica del estudiantado. Recordaron, a su vez, el valor de la radio para lugares donde otros medios no llegan, o como espacio de compañía para el ama de casa, el trabajador o el ciudadano común que se siente ligado a un medio como éste.

CARLOS GÓMEZ MUÑOZ

El reconocido locutor y periodista identificado como la voz de Goya, Carlos Gómez Muñoz, aseguró: “Es un privilegio asistir a un alumbramiento de un medio de comunicación social, es muy bueno poder aceptar la invitación de Francisco, acompañar al Rector Daniel Lesteime, al Intendente Mariano Hormaechea. Comparando con nuestra época de estudiantes, se hacía difícil encarar un estudio superior, debíamos trasladarnos a la Capital Correntina, con largas horas de viaje, por eso es para celebrar la oferta académica del Instituto Superior Goya, me pone feliz que los jóvenes puedan transitar este camino del conocimiento, en este ámbito adquieren esos conocimientos para responder u opinar con autoridad por esa adquisición. De allí la alegría de contar en este ámbito, en este espacio, “Ñanderoga”, es Nuestra Casa, con las redes, la informática, el mundo es nuestra casa. Venimos de una formación aprendida de los referentes de nuestra generación, mi gran maestro Saúl Depiaggio, Camilo Quiroga, cerca de cumplir 81 años. Me alegra estos momentos y la renovación que se da con estas nuevas generaciones, son el futuro, no es poca cosa, confío en el nivel de la humanidad para levantar el vuelo necesario para una mejor sociedad. Soy feliz de ser testigo de este compromiso, transmitamos los valores que nos hacen a imagen y semejanza del creador, Uds. son los creadores de la nueva humanidad...”, cerró.

ALEJANDRO MEDINA

Por su parte Alejandro Medina destacó la importancia de formarse, prepararse para señalar: “Me sumo a las expresiones de felicitaciones, siendo en la provincia uno de los medios socio educativos, el único caso similar es en la UNNE, en nuestra región es única y es bueno resaltar. Los medios, los periodistas son (somos) formadores de opinión, de allí la importancia de los medios en situaciones de complejidad, para llegar con la información y conectar con la realidad a esos sectores. Sin dudas que es trascendente acompañar este tipo de iniciativas,



más cuando este es un ámbito de formación de distintos profesionales de las carreras que se dictan en este Instituto. Los invito, animo a todas las carreras técnicas y docentes a usar esta herramienta para comunicar de una manera eficiente la oportunidad de formarse en una casa de estudios de nuestra ciudad”.

A continuación, el Rector del Instituto junto al Intendente y demás

29 de Noviembre – Pág. 16

presentes procedieron al corte de cinta, dejando así oficialmente inaugurado el nuevo espacio que ocupa ahora la radio del ISG. Al finalizar, los presentes compartieron un pequeño ágape.

FNS 2024: REUNIÓN ORGANIZATIVA DE COMUPE JUNTO AL INTENDENTE HORMAECHEA

La Comisión Municipal de Pesca se reunió este martes en el Predio Costa Surubí en donde recibió al Presidente Honorario Mariano Hormaechea para consensuar aspectos centrales de cara a la próxima edición del "Mundial de Pesca" con fecha establecida del 29 de abril al 5 de mayo 2024.



Comenzó a gestarse la 47° Fiesta Nacional del Surubí en la ciudad de Goya. Este martes 28 el presidente de COMUPE Pedro Sa quien fue reelecto para llevar adelante la organización del "Mundial de Pesca" reunió a su equipo compuesto por las diferentes áreas, para establecer bases y afinar los compromisos para la próxima edición, con nuevos desafíos pero trabajando con la

convicción de que siempre “La mejor fiesta es la que está por venir”.

Resaltando los más de 700 equipos registrados a través del sitio web oficial www.goyasurubi.com.ar para ser parte y vivir la experiencia única del Concurso de Pesca con devolución denominado como el “Mundial de Pesca”.

Por su parte el Intendente de Goya Mariano Hormaechea acentuó el compromiso desde la Municipalidad de Goya para el desarrollo de la Fiesta Nacional del Surubí, felicitando a todos por la 46 edición y animando a redoblar los esfuerzos para la próxima fiesta teniendo en cuenta la delicada situación económica que atraviesa el país.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina